



ÓRGANO COLEGIADO DE LA UNIVERSIDAD



Carlos García Carbayo, Ricardo Rivero, José Martínez Lanao, José Abel Bote, Antonio Vigil-Escalera, José Ignacio Sánchez Galán y Purificación Galindo, en la entrega de premios. | ALMEIDA

Galán: “La formación basada en la innovación debe guiar a la Universidad”

El presidente de Iberdrola y del Consejo Social del Estudio salmantino entregó ayer junto al rector los Premios Sociedad Civil a José Martínez Lanao, Agrosmart Solutions y Mapfre

R.D.L. | SALAMANCA

“La formación basada en la calidad, en la innovación y el emprendimiento son algunas de las cualidades que deben guiar a las universidades”. Así lo aseguró ayer el presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, José Ignacio Sánchez Galán, durante la entrega de los Premios Sociedad Civil, junto al rector, al Departamento de Ciencias Farmacéuticas en la figura del profesor José Martínez Lanao y a las empresas Agrosmart Solutions y Mapfre.

José Ignacio Sánchez Galán se manifestó orgulloso de los 800 años de la institución académica salmantina, pero instó a la Universidad a seguir siendo uno de los actores del entorno socioeconómico y le pidió que lo haga con la mentalidad de mejorar la calidad de vida y de seguir comprometidos con el entorno y con los objetivos de desarrollo sostenible. “Tenemos que unir los retos de creación de conocimiento con los retos de creación de riqueza”, afirmó el presidente del Consejo Social convencido de que hay que garantizar que los centros docentes tengan una capacidad investigadora que se pueda aplicar a la sociedad, pero también de que hay que adecuar la oferta

formativa a las necesidades del entorno.

En ese sentido, el rector Ricardo Rivero manifestó su compromiso de mantener la colaboración fructífera con las empresas y los grupos de investigación. “El impulso del talento joven debe ser nuestro reto”, aseguró el presidente del Consejo Social y aseguró: “Las nuevas generaciones deben ser cada vez

más conscientes de la tarea que deben realizar como transformadores de la sociedad actual”.

Es el caso del joven José Abel Bote, administrador de Agrosmart Solutions, Premio Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora. Lo que comenzó como una idea de un proyecto fin de carrera es ya una realidad. “Por un lado nos dedicamos a hacer analíticas de suelo, de pa-

tógenos y de savia para predecir posibles deficiencias en los cultivos, y luego tenemos un apartado muy fuerte que es el desarrollo de ingeniería. El objetivo es poder llevar nuestros avances al medio rural”, explicó Bote. Galán aprovechó este premio para reconocer también el importante papel que está desempeñando el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, “un ele-

mento vital”, aseguró, para adaptarse a las necesidades de un mercado cambiante.

El Premio Sociedad Civil al Departamento ha sido para el profesor José Martínez Lanao como representante del Departamento de Ciencias Farmacéuticas de la Universidad de Salamanca, un ejemplo de transferencia de los resultados de investigación a la sociedad y del importante nexo entre la Universidad y el mundo empresarial.

Y el Premio Sociedad Civil a la Empresa fue para Mapfre por su “sobresaliente” implicación como empresa patrocinadora del VIII Centenario.

A todos ellos, José Ignacio Galán les animó a “arriesgar”. Por su parte, Ricardo Rivero afirmó: “Este reconocimiento tan merecido representa la mejor imagen de la colaboración entre la sociedad, las iniciativas, el talento, el trabajo y la visión de la diversidad que es formar a los profesionales que después se convierten en emprendedores, innovadores, empresas responsables, investigadores, que dirigen equipos que contribuyen a cuidar y a proteger nuestra salud, la innovación, la agricultura, el sector primario, el sector servicios... ¡Qué buen plantel!”.

DECLARACIONES

José Antonio Bote
AGROSMART SOLUTIONS

“Queremos competir con empresas de Estados Unidos o Israel”

El joven José Antonio Bote se mostró ayer convencido del proyecto que está desarrollando para aplicar soluciones tecnológicas al mundo agrario. “El objetivo es poder llevar nuestros avances al medio rural, que sea un sistema sostenible para los agricultores y poder competir con empresas de Estados Unidos o Israel”, afirmó el premiado, que reconoció que el galardón era para todo el equipo que hay detrás de Agrosmart Solutions.

José Martínez Lanao
CIENCIAS FARMACÉUTICAS

“Es un reconocimiento al trabajo de transferencia con las empresas”

“Este premio supone un reconocimiento al trabajo que hacemos en la Universidad, en el Departamento de Ciencias Farmacéuticas, pero también en la Facultad de Farmacia. Hacemos mucho trabajo de transferencia a empresas en la industria farmacéutica con el desarrollo de medicamentos en nuestros laboratorios”, explicó Lanao y recordó que no solo trabajan con compañías españolas, sino de Alemania y Portugal.

Antonio Vigil-Escalera
MAPFRE

“Apostamos por la Universidad porque es el futuro de las personas”

El director territorial de Mapfre, Antonio Vigil-Escalera, recogió el Premio Sociedad Civil a la Empresa agradecido por el valor que da la Universidad a su trabajo. “Estamos felices con este galardón y vamos a seguir apostando por la Universidad porque entendemos que es el futuro de las personas y de las compañías. Siempre apostamos por Salamanca”, aseguró tras recoger la escultura y el diploma acreditativo.